

Schweizerische Delegation bei der OSZE Délégation de Suisse auprès de l'OSCE Delegation of Switzerland to the OSCE PC.DEL/1201/07 21 December 2007

Original: GERMAN

Ständiger Rat vom 21. Dezember 2007

Stellungnahme der Schweiz

zu den Parlamentswahlen in Kirgistan

Herr Vorsitzender

Auch die Schweiz ist besorgt über den Verlauf und den Ausgang der kürzlichen Parlamentswahlen in Kirgistan. Besorgnis und Kritik kam seit dem Abschluss der Wahlen in verschiedenen Verlautbarungen sowohl des ODIHR und der Parlamentarischen Versammlung, als auch im heutigen Ständigen Rat zum Ausdruck. Einige Beobachter kommen sogar zum Schluss, dass das Ergebnis dieser Wahlen nicht als Ausdruck des Volkswillens gewertet werden kann.

Die Schweizerische Delegation teilt diese Bedenken und appelliert an die politischen Verantwortungsträger in Kirgistan, die Lehren zu ziehen, die sich nach diesen Wahlen aufdrängen.

Ich danke für Ihre Aufmerksamkeit.